

Zahlreiche unserer Sportlerinnen und Sportler liefen ihre Trainingskilometer im Winterhalbjahr auf den Strecken der Wald-/Crosslaufserie. Seit seinem ersten Start 1977 beim Crosslauf Marienhöhe hat Heinz Gläser / ELBE-Sport immer eine Platzierung in der Serienwertung erreicht. Statt des traditionellen Tellers wurden seine Starts bei der virtuellen Serie 2020/2021 mit einer Medaille belohnt. Wir wünschen uns alle, dass nach Abschluss der realen Serie 2021/2022 wieder Teller verteilt werden können. Ein Motiv gibt es bereits.

